

Die 1. Winterolympiade an der Buchfeldschule Bolheim

Am Donnerstag 07 März wurde das erste Mal an der Buchfeldschule in Bolheim eine Winterolympiade durchgeführt. Dabei gab es viele verschiedene Stationen an welchen die Kinder Wintersportarten in der Turnhalle ausprobieren konnten. Doch bevor es richtig losging wurden alle Wintersportler und Wintersportlerinnen gut aufgewärmt. Viel Freude hatten die Schülerinnen und Schüler an den elf Stationen wie zum Beispiel Bobfahren, Eishockey, Curling, Schlittenfahren, Skifahren, Slalom und vieles mehr. Mithilfe von Rollbrettern, Kästen, Bänke, Holzski, Matten, Teppichfliesen und mit Seilen konnten die Kinder die Wintersportarten in der Halle zum Leben erwecken. Ohne die tatkräftige Unterstützung der vielen Eltern und Lehrerinnen und Lehrer wäre dieser Vormittag nicht möglich gewesen. Alle Kinder der Klassen 1 bis 4 haben erfolgreich mitgemacht. Genauso schnell wie die Turnhalle in ein Winterstadion verwandelt wurde war sie durch die fleißigen Hände auch schnell wieder aufgeräumt. Am Ende sollte ein Gewinner gekrönt werden, doch dieser konnte dank der großartigen Leistungen aller Kinder nicht festgelegt werden. Deshalb haben alle Wintersportler und Wintersportlerinnen zum Abschluss eine Urkunde erhalten. Schon jetzt freuen sich alle Kinder der Grundschule Bolheim auf die nächste Winterolympiade im neuen Schuljahr.

(Schülerinnen und Schüler der Klasse 3b)

